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出席者36名 口欠席者 18名・免除会員5名

天野・有家・麻田・福田・後藤・飯間口和泉清・和泉享コ加内・松山

森・中川・中西・中野昌・夏見口野口・富田・小山―会員

81.13%(7/2)

■会長挨拶

昨日は安全保障観連法案の強行採決で国会が荒れていましたが、本日は

外が台風11号のため荒れております。鬱陶しいですがロータリーは爽やか

でありたいと思います。パワーポイントが立ち上がるで少しありますので、サ

ラリーマン川柳の話をします。「皮下脂肪 資源にできればノーベル賞」が最
優秀作品でした。私も5kgほど皮下脂肪を提供したいものです。5kgの皮下

脂肪が燃えると2000の風呂水が何度上昇するでしょうか。たつたのO.175度

の上昇です。2Cのやかんの水だと17.5度。ガス・電気の力はすごいですね。
逆に5kg皮下脂肪を消費しようとするとフルマラソンを15回走らなければなら
ないようです。さて、来週客話予定の岡部様、再来週納涼例会のお客様加

野様に、山田戒乗ガバナーの「心あたたまるお接待」をするためお二方の

資料を報告します。岡部久美子様は株式会社百十四人材センター研修部

長として活躍されております。百十四銀行が香川観光協会口観光推進協議
会との共同主催にて、タクシー乗務員様向けのおもてなし研修会を開催する
際の接遇研修講師をされております。この「おもてなし研修」を受講し、所定
の認定試験に合格したタクシー乗務員を「香川おもてなしタクシー」として県
知事が認定しております。その他にも職場マナー研修講師をされております。
次週の客話を楽しみにしていてください。再来週の納涼例会には米山奨学
生辛歓さんの指導教官である加野芳正教授が参加されます。先生は教育
社会学が専門であり、「いじめ・不登校等の教育問題」「ジェンダーと高等教
育」「マナーと人間形成」に関する社会学的研究をされております。著書・論
文も多数あります。所属学会も多く、ことに日本教育社会学では会長を再任
されております。最近ことに問題になつている「いじめ」などの対応策をお聞
きしたいものです。

■幹事報告

①例会終了後、前年度最後の理事会を開催いたします

②例会終了後、今年度理事会を開催いたします
■委員会報告

①親睦副委員長より7/30(納 涼例会)のご案内

②職業奉仕委員長よリアンケート協力のお願い

③出席委員長より100%出 席者 (16名 )の表彰

■例会事業 ;新委員長挨拶

クラブロフオーラム ;出席委員会

出席委員会 直井弘之委員長

前年度 100%出 席者は16名 です (アルファベット順)

秋山憲夫会員・13回 ロ ノlヽ 山文雄会員・18回 目 森高克彦会員 ・ 4回 目

直井弘之会員・ 1回 目 j‖原一夫会員・ 2回 目 岡田将―郎会員・ 2回 目

大熊―正会員・17回 目 大西和彦会員・ 3回 目 大山晴三会員 ・ 2回 目

四宮誠一会員口28回 目 竹内一美会員・ 7回 目 田中 卓会員 ・49回 目

山内光 会員・ 5回 目 山内孝茂会員・11回 目 横田龍男会員 ・19回 目

吉田正人会員口7回 目
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お知らせ

・
.・ 7月 のプログラム

2(No.1)―新旧会長引継式

9(No.2)― 新委員長挨拶

16(No.3)―クラフ
・
フオーラム

23(No 4)―客 話

30(No.5)―納涼例会

・
.・ 他 RC例会変更

坂出東 7/15夜間例会

善通寺 7/29→ 7/30納涼

坂出 7/28夜間例会

8/4→8/2夏季家族会

8/18休会

・
.・ ニコニコBOX;

出席100%をもらって

R財団委員長挨拶を終えて

四宮君

無事留学生を送り出しました

石合君

出席100%で きました

大熊君 吉田君 大山君

くニコニコ会計累積/¥42,000〉

・
.・ がんばるBOX;

出席できなくて

善勝君

くがんばる会計累積/¥48,000>
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100%49回 田中卓 会員 ―談一

今の丸亀ロータリークラブの雰囲気は、皆様もよく肌で感じてわかると思うので

すがまさしく、立派な友愛に満ちておりますし、さらにほのばのとしたものを持つ

ております。ですから本当に、楽しく出席できると思います。互いに顔を合わせ

友愛に満ちてにっこり挨拶をかわすと、今日は丸亀ロータリーに出席したんだ

なという感慨を十分にもたれると思います。

米山記念事業委員長 大山晴三会員

本年度はすでに、辛歓さんが月に一度は来てくれているので、皆様との交流を

はかり国際親善を深めて頂きたいと思います。米山では、寄付金をつのつてい

ますので、皆様のご協力を、今後ともよろしくお願いします。

ロータリー財団委員長 四宮誠―会員

当財団はというと、ポリオ、奨学金…口いろいろありますが、今年度は本当に、

寄付しようという善意ある方の大いなるご協力をお願いします。

世界社会奉仕委員長 武中勝会員

会長より要請があり、内容的によくわかっていませんが、皆様方のご協力を頂

きながらやっていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

国際奉仕委員長 石合由明会員

先日で大半は終わりましたが、残りは丸亀市国際交流協会総務委員長(任期2年 )

をせねばならなくなりました。先日の短期交換留学生リーダー受入では、伊藤さん

ご夫婦に大変ご迷惑をおかけしました。本当に外国の方の接待は大変だなと思い

ました。

青少年奉仕委員長 吉田正人会員

未来への手紙切手張り、ありがとうございました。

前期の新世代活動委員長より名前が変わりましたが、内容は変わつておりません。
3名 でがんばっていきますのでよろしくお願いします。

ロータリー情報委員長 中野和男会員

新入会員に、ロータリークラブ会員の特権、責務、情報を教えるという事です。

もう一度初心にもどり やつていきたいと思つています。他にロータリーの歴史、目的、

情報、定款、細則、規約の確認と周知を行う…・いろいろアドバイスを頂きながら

やつて行きたいと思いますので、よろしくお願いします。

会報雑誌・広報「
F委員長 曾川泰度 会員

会報を作るだけかと思つていたのですが、ITが入つていたので驚きました。

不得意ですが、3月 にガバナーよりITを使わざるを得ないと言われました。

そこで、夫婦で協力し、少し時間はかかるかと思いますが、がんばっていきますので

よろしくお願いいたします。

副幹事 谷本順三会員

斎賀幹事のサポートが出来るように、足を引つ張らないようにしていく事がひとつと、

次の方が同じ役をする時、戸惑わないよう記録を残してスムーズに仕事ができるよう

心がけて行きたいと思います。一年間よろしくお願いします。

■次週の例会プログラム ;客話 ;口百十四人材センター研修部長 岡部久美子様


